

Das Bundesamt für Energie und sein Programm EnergieSchweiz unterstützen alle Schweizer Gemeinden in der Umsetzung von Projekten im Bereich der Energieeffizienz und der erneuerbaren Energien.

Dank unserer **drei Förderprogramme** kann Ihre Gemeinde von Finanzhilfen profitieren, die es ermöglichen, Ihren Bürgerinnen und Bürgern mit gutem Beispiel voranzugehen und sie bei ihren eigenen Vorhaben zu unterstützen.



Solarenergie in den Gemeinden (ab Oktober 2019)



Erneuerbar heizen (ab Februar 2020)



Allgemeine Projektausschreibung für Gemeinden (ab Mai 2020)

Lernen Sie unsere Programme unter **www.local-energy.swiss** im Detail kennen (siehe Programme > Projektförderung) und legen Sie uns Ihre Projekte vor!







Post CH AG

Für Fragen: 0848 444 444

																															-	
																															-	